

## ABSTRAK

**Entang Nur Wahyudi, NIM 1720310122, Pengaruh Modal, Lama Usaha, Dan Lokasi Usaha Terhadap Pendapatan UMKM Di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Kudus: Program Studi Manajemen Bisnis Syariah, Fakultas Syariah. IAIN Kudus. 2023**

Berkembang tidaknya suatu UMKM tidak hanya peran dari pemerintah saja, namun pelaku UMKM juga mempunyai andil dalam menentukan kesuksesan usahanya. Besar kecilnya pemasukan atau pendapatan sebuah UMKM sangat dipengaruhi oleh banyak faktor, diantara faktor tersebut adalah modal usaha, lama usaha dan lokasi dimana UMKM tersebut beroperasi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh modal usaha, lama usaha dan lokasi usaha terhadap pendapatan UMKM di Kecamatan Margoyoso Pati baik secara parsial maupun simultan.

Jenis penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*Field Research*) dengan pendekatan kuantitatif. Populasi terdiri dari pelaku UMKM yang ada di Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati. Adapun teknik pengambilan sampel menggunakan *non probability sampling* dengan pendekatan *purposive sampling* yaitu peneliti memilih sampel secara subyektif, maka didapatkan jumlah sampel sebanyak 42 Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) domisili Kec. Margoyoso. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan angket dengan skala likert. Teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda, uji t, uji F dan koefisien determinasi. Uji asumsi klasik berupa uji normalitas, uji multikolonieritas, dan uji heteroskedastisitas. Analisis data menggunakan bantuan software SPSS for windows versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan modal usaha (X1) terhadap pendapatan (Y) dengan nilai sig. sebesar 0,000 yang berarti  $< 0,05$ . Terdapat pengaruh positif dan tidak signifikan antara lama usaha (X2) terhadap pendapatan (Y) dibuktikan dengan nilai sig. sebesar 0,772 yang berarti nilai sig.  $> 0,05$ . Terdapat pengaruh positif dan signifikan lokasi (X3) terhadap pendapatan (Y) dengan nilai sig. sebesar 0,022 yang berarti  $< 0,05$ . Hasil uji simultan menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan modal usaha (X1), lama usaha (X2) dan lokasi usaha (X3) terhadap pendapatan (Y) dibuktikan dengan nilai F-hitung lebih besar dari F-tabel ( $18,648 > 2,85$ ) dan nilai sig. lebih kecil dari 0,005 ( $0,000 < 0,05$ ). Berdasarkan hasil koefisien determinasi diketahui besar pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen yaitu sebesar 56,4%.

**Kata kunci: UMKM, Modal Usaha, Lokasi Usaha, Lama Usaha, Pendapatan**